

Miteinander
Mittendrin!

Veranstaltungsort:
Berufsschule St. Erhard
Georg-Eckl-Straße 2
94447 Plattling

Der Veranstaltungsort ist barrierefrei.

Induktionsanlage und Gebärdensprachdolmetscher
sind vorhanden.

Nähere Informationen zu unseren weiteren Veranstaltungen
finden Sie unter: www.miteinander-mittendrin.de



Irmgard Badura
Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung
für die Belange von Menschen mit Behinderung
Winzererstr. 9, 80797 München
E-Mail: behindertenbeauftragte@stmas.bayern.de
Internet: www.behindertenbeauftragte.bayern.de
Tel.: 089/1261-2799
Fax: 089/1261-2453
Gestaltung: CMS – Cross Media Solutions GmbH
Gedruckt auf umweltzertifiziertem Papier
(FSC, PEFC oder vergleichbares Zertifikat).
Stand: April 2013

Hinweis: Diese Druckschrift wird im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit der Bayerischen Staatsregierung herausgegeben. Sie darf weder von Parteien noch von Wahlwerbern oder Wahlhelfern im Zeitraum von fünf Monaten vor einer Wahl zum Zwecke der Wahlwerbung verwendet werden. Dies gilt für Landtags-, Bundestags-, Kommunal- und Europawahlen. Missbräuchlich ist während dieser Zeit insbesondere die Verteilung auf Wahlveranstaltungen, an Informationsständen der Parteien, sowie das Einlegen, Aufdrucken und Aufkleben parteipolitischer Informationen oder Werbemittel. Untersagt ist gleichfalls die Weitergabe an Dritte zum Zwecke der Wahlwerbung. Auch ohne zeitlichen Bezug zu einer bevorstehenden Wahl darf die Druckschrift nicht in einer Weise verwendet werden, die als Parteinahme der Staatsregierung zugunsten einzelner politischer Gruppen verstanden werden könnte. Den Parteien ist es gestattet, die Druckschrift zur Unterrichtung ihrer eigenen Mitglieder zu verwenden.



Veranstaltungsreihe „Miteinander vor Ort“

am 14. Mai 2013 an der Berufsschule
St. Erhard, Georg-Eckl-Straße 2,
94447 Plattling





Sehr geehrte Damen und Herren,

sehr gerne berate und unterstütze ich unsere Ministerinnen und Minister in allen Angelegenheiten von uns behinderten Menschen. Diese Aufgabe ist mir vorerst anvertraut bis zur Wahl des Bayerischen Landtages im September 2013 und der Bildung einer neuen Staatsregierung.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, in ganz Bayern mit Ihnen allen „Miteinander vor Ort“ zu sein. Denn obwohl wir in der Vergangenheit schon viele Dinge auf einen guten Weg bringen konnten, bleibt nach wie vor noch viel zu tun. Deshalb möchte ich eine geografisch und thematisch breit angelegte Reise durch Bayern unternehmen, um mit Ihnen und den verantwortlichen Personen „vor Ort“ unsere Forderungen zu diskutieren. Denn die UN-Behindertenrechtskonvention verlangt gleichberechtigte Bedingungen in allen Lebensbereichen!

Damit möglichst viele von Ihnen dabei sein können, komme ich von Januar bis Juli 2013 in alle sieben Regierungsbezirke Bayerns. Deshalb lade ich Sie ein zu 7x Bayern, 7 verschiedenen Themen, 7 Abenden mit Vorträgen, Diskussionen und Begegnungen mit interessanten Menschen. Lassen Sie uns ein Stück des Weges gemeinsam gehen für ein gelingendes Miteinander Mittendrin! Ich würde mich freuen, Sie „vor Ort“ zu treffen!

Herzliche Grüße,

Ihre Irmgard Badura

Miteinander vor Ort

14. Mai 2013 an der Berufsschule St. Erhard, Georg-Eckl-Straße 2, 94447 Plattling

Thema: Teilhabe von Menschen mit Autismus

Moderation

Dr. Michael Spieker

Musikalische Begleitung

Stephan Sandmeier &
Martin Keller

18:00 Uhr

Einlass

18:30 Uhr

Grußworte

Edith Greil, Netzwerk Autismus Niederbayern
Irmgard Badura, Bayerische Behinderten-
beauftragte

18:45 Uhr

Leben mit Autismus

Dr. Christine Preißmann, Allgemeinärztin,
Psychotherapeutin, Asperger-Autistin

19:15 Uhr

Netzwerk Autismus Ndb. – Edith Greil und
Elfi Gonaruk, Auftrag und Aufgaben

19:30 Uhr

Podiumsdiskussion

Manfred Hölzlein, Bezirkstagspräsident
Niederbayern
Irmgard Badura, Bayerische Behinderten-
beauftragte
Edith Greil, Netzwerk Autismus Niederbayern
Dr. Christine Preißmann, Allgemeinärztin

20:30 Uhr

Empfang